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BASTIA - Continua il dibattito in attesa del voto della prossima primavera. Probabile una lista civica guidata da Rosella Aristei

Elezioni, il Pdl sceglie Ansideri
Sciolte le riserve per il candidato a sindaco. Niente di fatto per quanto riguarda il centrosinistra

LUCIA PIPPI

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - La città
entra in pieno clima di elezio-
ni. Tra qualche mese tutte le
riserve saranno
sciolte ma già
da ora c’è chi
ha cominciato
ad ufficializzare
almeno il no-
me del candi-
dato a sindaco
in vista delle
amministrative. 
Il primo nome ad uscire dal ci-
lindro degli incontri tra le va-
rie coalizioni è stato quello di
Stefano Ansideri che ha sciol-
to, dopo qualche giorno di at-
tesa, le riserve e si presenta uf-
ficialmente come candidato a
sindaco per il centrodestra. 
Cinquantaquattro anni, sposa-
to con Lucia, due figli, Fran-
cesco e Chiara, Presidente del-
l'Ordine dei Consulenti del
Lavoro di Perugia, è stato
Consigliere Comunale per la
Democrazia Cristiana nella le-
gislatura  1990-95. Ama pas-
seggiare e correre e per hobby,
ogni tanto, va a guardare  le
partite della Sir Volley.
"Ho accettato di candidarmi
alla carica di sindaco - ha af-
fermato Ansideri - perché ri-
tengo sia giunto il momento di
promuovere un cambiamento
nel modo di amministrare Ba-
stia, con il precipuo scopo di
riaffermare il ruolo che la no-
stra Città ha avuto nel passato
come modello economico e so-
ciale, in quanto capace di co-
gliere, sempre prima degli al-
tri, i segnali che giungono da
ogni comparto della ormai va-
riegata popolazione residente
nel territorio o ad esso legata
dai più disparati interessi. Ho
piena coscienza delle difficoltà
che, inevitabilmente, costitui-
ranno ostacolo nel corso della
gestione amministrativa, ma -
conclude il candidato del cen-
trodestra - è mio intendimen-
to utilizzare tutte le mie ener-
gie, unitamente a quelle del
gruppo che avrò al mio fian-
co, con serietà, competenza,
trasparenza, nel rispetto della
legalità e nell'esclusivo interes-
se dei cittadini, per il raggiun-
gimento degli obbiettivi".
Nessuna novità, almeno per
ora, invece, sul fronte del cen-
trosinistra. In ballo ci sono
quattro nomi, almeno per il
Partito democratico. 
Tra i papabili figurano Erigo
Pecci e gli attuali assessori Mo-
reno Marchi e Andrea Tabarri-
ni. C’è anche chi, tuttavia, vor-
rebbe presentare una donna:
l’attuale vicesindaco con dele-
ga ai servizi sociali Nadia Ce-
saretti. 
La situazione, tuttavia, è in al-
to mare e sarà decisa soltanto
tra qualche tempo a suon di
incontri e riunioni che vedran-
no impegnato tutto il partito e

Tra i papabili per il Pd:

Pecci, Tabarrini, Marchi

e l’attuale vicesindaco

Nadia Cesaretti

il resto della coalizione di cen-
trosinistra che, al di là dei sin-
goli nomi dei candidati, si pre-
para a dare battaglia per con-
fermarsi ancora una volta all

BASTIA UMBRA -
"I tempi  previsti per
il termine dei lavori
verranno rispettati"
commenta così l'As-
sessore ai Lavori Pub-
blici, Moreno Mar-
chi, i lavori relativi
alla  realizzazione del
sottopasso, in via San
Rocco. E aggiunge "i
lavori stanno proce-
dendo: è stato avvia-
to un ponte provviso-
rio che con alcuni in-
terventi diventerà definitivo”. 
“Successivamente - aggiunge - saranno necessari
dei lavori per sistemare tutta l'area e adeguare
gli spazi ma la ditta esecutrice ci ha assicurato
che entro febbraio i lavori verranno terminati.

Seguirà il varo del-
l'opera e l'inaugurazio-
ne di un intervento
che la città attendeva
da tempo. L'effettiva
realizzazione ha preso
il via a giugno, dopo
una serie di piccoli in-
terventi; in questo mo-
mento siamo in una
fase decisiva ed impe-
gnativa che viene svol-
ta nel più breve tempo
possibile grazie alla

collaborazione di tutti i
soggetti coinvolti”. “Consapevoli che la momen-
tanea interruzione del traffico provoca dei disa-
gi ai cittadini chiediamo loro di pazientare e col-
laborare con l'amministrazione in vista della rea-
lizzazione di un bene comune."

BASTIA UMBRA - Confezio-
nare veloce-
mente abiti
e capi su mi-
sura. L’Asso-
c i a z i o n e
Cu l t u r a l e
Zig Zag or-
ganizza a
Bastia Um-
bra corsi di
modellistica
taglio e cu-
cito rivolti
sia a mani
abili sia total-
mente inesperte. Imparare ad
usare una macchina da cucire,
creare gonne, camicie, giacche
e abiti dando vita alle proprie

idee. È un’iniziativa che per-
mette di
sviluppare
o perfezio-
nare le pro-
prie abilità
p r a t i c h e
nel creati-
vo mondo
del cucito.
I corsi si
t e n g o n o
presso il
circolo arci
Nova al
Vi l laggio

XXV Aprile.
Per informazioni ed iscrizioni è
possibile rivolgersi al numero
telefonico 338.7720204

ASSISI - Secondo quanto annun-
ciato nel programma, la Rocca
Maggiore è divenuta una sorta di
spazio museale, un contenitore
per ospitare scene ed eventi lega-
ti al Medioevo. L'inaugurazione
di domenica delle sale della for-
tezza che ospitò anche Federico II
ha segnato il coronamento di un progetto secondo cui
all'interno del cassero restaurato  e riqualificato è rea-
lizzata la scena di un banchetto quattrocentesco  e nel-
le "prigioni" la sala delle armi.
"Il progetto è avviato - fanno notare soddisfatti il sin-
daco Ricci e l'assessore alla cultura Paoletti - ma per
far tornare ad una più completa fruizione queste cat-
tedrali laiche della città sono necessarie altre risorse
per completare gli interventi, soprattutto nella parte
nord. Per questo Comune e Sovrintendenza si stanno
impegnando per reperire ulteriori finanziamenti. Nel
contempo vanno espressi i più vivi ringraziamenti al-
le due parti del calendimaggio, a tutti i gruppi stori-
ci della città ed al consorzio AssissiSi per il congiun-
to qualificato impegno alla realizzazione del Parco Me-

dievale. Resta ferma la volontà
dell'amministrazione comunale di
proseguire nel valorizzare ulterior-
mente questo luogo come  spazio
dedicato al medioevo ed al Calen-
dimaggio con espressioni ed even-
ti musicali, scenografici, mostre, e
- perchè no - anche con la crea-

zione di una "scuola del medioevo", affinchè i citta-
dini lo possano godere ed i turisti ulteriormente ap-
prezzare."
La Rocca era stata riaperta al pubblico il 7 luglio 2006,
grazie ad interventi effettuati in due stralci. 
Il primo (460 mila euro) ha interessato il consolida-
mento ed il restauro delle mura esterne sud ovest e
della torre d'angolo. 
Il secondo (un milione e 652 mila euro)ha riguarda-
to il cassero ed il mastio, corpo centrale del castello,
che ha permesso di poter tornare a vivere la fortezza,
così come  il giardino degli incanti. 
Il terzo stralcio ha ripristinato l'accesso originario in
corrispondenza del giardino e  creato nuovi servizi, an-
che igienici.   

La Rocca Maggiore di Assisi
diventa un “museo aperto” del Medioevo

Per completare il progetto è necessario terminare i lavori nella zona a nord

Stefano Ansideri 

Sottopasso di San Rocco,

i lavori finiranno nei tempi previsti

Corsi di taglio e cucito

con l’associazione Zigzag

La Rocca di Assisi

I lavori del sottopasso

Alcune allieve di un corso di taglio e cucito

guida della città di Bastia Um-
bra, malgrado le spaccature e
le polemiche degli ultimi mesi
all’interno della maggioranza. 
Un ruolo decisivo per la scelta

del candidato sarà svolto dal-
l’ex sindaco e consigliere regio-
nale Vannio Brozzi. 
Tra le novità delle prossime
amministrative di Bastia Um-

bra c’è anche la presentazione
di una nuova lista civica capeg-
giata, anche questa volta, da
Rosella Aristei.  Tra le indiscre-
zioni sembrerebbe che la lista

civica voglia garantire il suo
appoggio al centrodestra e al
candidato Ansideri, ma i gio-
chi sono ancora tutti da defi-
nire. 

BASTIA UMBRA - Si è svolta con particolare successo la
giornata conclusiva del progetto "Buy by Umbria" nella se-
de della Confapi, in Piazza della Repubblica a Perugia. Qua-
si un anno fa, alla fine di novembre, il progetto era stato
presentato con una conferenza stampa nella Sala Consiliare
del Comune di Bastia. 
Dopo un anno di lavoro le imprese che hanno aderito, as-
sieme ai soggetti direttamente coinvolti, hanno tracciato un
bilancio assieme alle figure istituzionali presenti: l'assessore
alla Formazione della Provincia Giuliano Granocchia e l'as-
sessore al Lavoro del Comune di Bastia Umbra, Luigi Tar-
dioli. 
"Le piccole imprese"-ha dichiarato l'assessore municipale-
"hanno fatto sistema accantonando le loro singole difficoltà
e si sono impegnate per creare un network di prodotti tipi-
ci così come era nelle nostre intenzioni. I tempi ipotizzati

per l'espletamento della formazione così come quelli previ-
sti per la realizzazione del portale per la vendita on line so-
no stati rispettati e da questo momento le aziende coinvol-
te avranno una vetrina importante per mostrarsi al mondo
del mercato." 
Sia le figure istituzionali che i soggetti coinvolti nella parte
operativa hanno ribadito l'importanza di investire sul mar-
chio-territorio che aggiunge valore ai prodotti tipici. Buy by
Umbria è stata una delle prime occasioni in cui anche le
piccole aziende che, molto spesso non riescono da sole a far
fronte all'aggiornamento ed alla promozione integrata, han-
no lavorato per promuoversi in rete, nella duplice accezione
del termine. 
In un anno è stato fatto un grandissimo lavoro di program-
mazione e progettazione per arrivare a questi risultati dav-
vero apprezzabili. 

Successo per il progetto “Buy by Umbria” del Comune lanciato un anno fa insieme a Provincia e imprese

Prodotti tipici in pole position

grazie al mercato globale


